

Crecimiento e ingresos presionan presupuesto: Fitch

POR ROSA MARÍA VERJÁN GUTIÉRREZ

El débil crecimiento económico y los bajos ingresos petroleros presionan el presupuesto mexicano, estimó la calificadora Fitch Ratings

Tras darse a conocer que en el segundo trimestre del año **la actividad económica se expandió 0.1%** y 0.4% a tasa anual, **Fitch Ratings**, señaló que México sólo creció durante el primer trimestre del año.

La calificadora dijo que el anuncio de la utilización del Fondo de Estabilización de Ingresos Presupuestarios, para compensar ingresos más bajos de lo esperado, son recortes adicionales al gasto, deberían permitir cumplir con el objetivo de superávit primario de 2019.

Refirió también que **el gobierno mexicano redujo la estimación de los ingresos petroleros** en 39,000 millones de pesos adicionales, lo que se traduce en un déficit total de estos ingresos, respecto al presupuesto de 154,000 millones de pesos.

Sin embargo, a pesar de los ingresos petroleros más bajos de lo esperado, el gobierno reportó una mejora en el déficit del sector público no financiero, durante el primer semestre del año, a 0.6% del PIB, frente al 1.4 del primer semestre de 2018.

La calificadora destacó que si bien hay un compromiso con una política fiscal disciplinada, también se pretende aumentar el crecimiento.